

ONU anuncia nuevo enviado especial a Siria



La Habana, 31 oct (RHC) El secretario general de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), António Guterres designó este 31 de octubre, en Nueva York, al noruego Geir Pedersen como nuevo enviado especial a Siria, en sustitución del italo- sueco Staffan de Mistura.

En un comunicado, Guterres dio a conocer la información, y expresa su agradecimiento por las labores diplomáticas de De Mistura ante la crisis siria.

"Al tomar esta decisión, he hecho amplias consultas, incluyendo con el gobierno de la República Árabe de Siria", señaló Guterres.

Aseguró que Pedersen tendrá la misión de ayudar a Siria para encontrar una solución al conflicto con grupos terroristas. **(Fuente: [TeleSur](#))**



Radio Habana Cuba